

PUYDUFOU®

Nicolas de Villiers raconte l'aventure du Puy du Fou

Devant les membres du Rotary club de Cholet, Nicolas de Villiers est revenu sur l'aventure du parc vendéen et ses projets à venir. L'actuel président du Puy du fou a évoqué la construction prochaine d'un hôtel et la création d'une agence de voyages. Autre point : l'exportation du concept vers l'international, avec un spectacle de 800 bénévoles en Angleterre.

Devant les rotariens choletais, le dirigeant a également parlé de la Puy du Fou académie. Une école privée, hors contrat, qui a ouvert à 400 mètres du parc, en septembre 2015.

Le parc vendéen a été fondé en 1978 par son père, Philippe de Villiers. Soit un an avant la naissance de l'actuel dirigeant du 2^e parc à thème le plus fréquenté de France.

